

Diputados opositores pidieron referéndum revocatorio desde el Mercosur

Autor Administrator

Tuesday, 26 de April de 2016

Modificado el Monday, 25 de April de 2016

Los parlamentarios que representan a Venezuela en el Parlasur mostraron mensajes sobre la situación política y social del país con unas pancartas

EL NACIONAL WEB

Los parlamentarios que representan a Venezuela en el Parlamento del Sur (Parlasur) solicitaron que en el país ocurra un referéndum revocatorio y que se liberen a los presos políticos.

En un acto por la conmemoración de los 25 años de Mercosur en Uruguay, los diputados mostraron algunas pancartas a través de las cuales mostraron mensajes relacionados con la situación política y social de Venezuela.

"¡No al cierre de la Asamblea Nacional!", "En Venezuela hay escasez de medicamentos", "En Venezuela hay escasez de medicinas" y "Venezuela exige revocatorio" fueron algunos de los mensajes presentados.

La diputada Marialbert Barrios, una de las presentes en Uruguay, aseguró a través de su cuenta de Twitter que se habían elevado "las voces de los venezolanos en la conmemoración de los 25 años del Mercosur".

http://www.el-nacional.com/politica/Diputados-opositores-referendum-revocatorio-Mercosur_0_836316494.html